
本报讯 （记者 陈心如）
10月 9日，区级领导干部主题
教育读书班开展集中研讨交流。
市委常委、区委书记乔俊杰要
求全体区级领导干部以这期读
书班为新的起点，持之以恒做
好习近平新时代中国特色社会
主义思想的深化、内化、转化
工作，不断在入脑、入心、入
行上下功夫，切实推动理论学
习有新收获、思想境界有新提
升、干事创业有新动能。
省委第四巡回督导组组长

秦景安、市委主题教育领导小
组办公室副主任刘兵到会指导。
恽淇丞、石伟东、郑政平、吴
震宇、赵钢等区四套班子领导
参加研讨交流。
读书班期间，区级领导干

部通过个人自学、集中自学、
交流研学等方式，认真研读党
的二十大报告和党章，认真学
习 《习近平著作选读》 《习近
平新时代中国特色社会主义思
想专题摘编》等书目，认真学
习习近平总书记对江苏工作重
要讲话精神，深学笃信、精思
细悟。大家紧扣“牢记嘱托、
感恩奋进、走在前列，奋力书

写好中国式现代化武进答卷”
主题，围绕在科技自立自强上
走在前、在构建新发展格局上
走在前、在推进农业现代化上
走在前等 9个方面，结合自身
工作实际，开展交流研讨。大
家一致表示，要持续增强运用
习近平新时代中国特色社会主
义思想武装头脑、指导实践、
推动工作的思想自觉和行动自
觉，进一步坚定理想信念，加
强党性锻炼，提高能力水平，
创造发展实绩，将主题教育成
果转化为高质量发展新成效。

乔俊杰在总结讲话中指出，
此次读书班内容丰富、纪律严
明、学风扎实，取得了良好成
效。坚定拥护“两个确立”、坚
决做到“两个维护”的政治忠诚
进一步增强，运用党的创新理论
研究新情况、解决新问题的能力
进一步增强，牢记嘱托、感恩奋
进、走在前列的信心决心进一步
增强，忠诚干净担当的政治本色
进一步增强，是一次思想灵魂的
洗礼洗涤、理论武装的深化强
化、发展信心的鼓舞鼓劲、纪律
规矩的检验检视。

乔俊杰强调，要驰而不息

“学”，在思想淬炼中擦亮忠诚底
色。要有高度的政治自觉，把理
论学习作为一种政治责任、一种
精神追求，及时学、跟进学、反
复学，以理论上的清醒保证思想
上的统一、政治上的坚定、行动
上的一致，更加坚定拥护“两个
确立”，坚决做到“两个维护”。

要融会贯通“悟”，在本领
历练中强化履职担当。对照党中
央决策部署和省委、市委工作安
排，对照人民群众的新期盼、新
要求，在全面学习的基础上，干
什么就重点学什么、缺什么就重
点补什么，使领导和决策更加体
现时代性、把握规律性、富于创
造性，真正把党的创新理论这一
看家本领学到手。

要知行合一“干”，在砥砺
奋进中冲刺目标任务。把搞好
主题教育与全面完成今年各项
目标任务紧密结合起来，牢牢
把握高质量发展这一首要任务，
加速推动全市“532”发展战略
重点项目落地见效，全力以赴
推进“两湖”创新区和新能源
之都建设，坚决守牢安全稳定
底线，加快推进“六个提升”，
着力促消费、稳外贸、强创新、
稳就业、防风险，为常州高质
量迈入“GDP万亿之城”贡献
首位力量，以实际行动交出
“牢记嘱托、感恩奋进、走在前
列”的优异答卷。
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10月 13 日是今年第五个“学习日”。本次“学习日”
活动主题为“学习创新理论 感悟实践伟力”。

通 告

中共常州市武进区委宣传部
2023年 10月 10日

本报讯 （记者 史莲寅）
昨天上午，辽宁省锦州市人大
常委会主任、党组书记杨卫新
率考察团来我区，考察产业发展、
人大代表之家建设等方面情况。
市人大常委会主任、党组书记
白云萍，区人大常委会主任、
党组书记石伟东参加活动。
考察团首先来到西湖街道

人大代表之家，详细了解我区
人大代表之家建设情况。西湖
街道人大代表之家是辖区内各
级人大代表在人代会闭会期间
学习培训、交流展示、履职活
动、联系选民的重要场所，人
大代表通过线下阵地、线上
“武进云上人大”平台，为区域

优化营商环境、民生实事落地
等建言献策、监督推动。考察
团认为武进人大坚持数字赋能
与人大工作同频共振，迈出了
数字化改革新步伐，全景展示
了全过程人民民主的武进实践。
锦州将结合自身实际，把考察
学习成果转化为推动本地发展
的新思路、新举措。

在“两湖”创新区规划展
示馆，考察团详细了解了“两
湖”创新区科技之美、制造之
美、青春之美交相辉映的美好
蓝图和现实模样。考察团表示，
常州打造“两湖”创新区，推
动城市发展格局“历史性变革、
系统性重塑、整体性重构”，将

为区域蝶变注入新动能，值得
学习借鉴。

在万帮数字能源股份有限
公司，考察团考察了美丽充超级
充电站运行情况，了解该企业在
光储充一体化建设方面的情况。
考察团认为，通过科技手段，把
停车场变成充电站，新能源汽车
成为集使用端和获取端于一体的
储能系统，技术新、模式新、场
景新，具有示范意义。

双方表示，希望通过此次
交流，在产业协同、人大工作
等方面寻求更多合作机会，推
动双方合作向更宽领域、更深
层次、更高水平迈进，共同推
动新时代人大工作高质量发展。

本报讯 （韩晖记者张可馨）
昨天，市长盛蕾专题调研平台
经济发展情况，强调要深入贯
彻习近平总书记关于数字经济
和平台经济发展的重要论述，
加大扶持力度、优化产业生态，
推动平台经济提质增效、发展
壮大，更好赋能实体经济转型
升级、高质量发展。市领导李

林、祝正庆，市政府秘书长周
承涛，区委副书记、区长恽淇
丞参加调研。

江苏佰腾科技有限公司是
一家专注于知识产权大数据生
态体系建设的国家级高新技术
企业，旗下佰腾网是国内知名
的全球专利搜索引擎平台。盛
蕾听取企业“常州市新能源战

新产业融合集群发展图谱系统”
建设运行情况汇报，勉励企业
进一步强化技术支撑，以专业
化、定制化服务拓展市场，加
速专利链与产业链融合，助力
产业转型发展。

盛蕾在调研中指出，平台
经济是推动数字经济发展的重
要抓手，对高效配置资源、畅

通经济循环、赋能产业升级等
具有重要作用。广大平台企业
要发挥在数字领域所长，加快
数字经济与先进制造业、现代
服务业深度融合，加强大中小
企业间协作配套，提升整体竞
争力和抗风险能力；持续推动
创新突破，围绕关键核心技术，
加大研发投入，开辟更多新领

域新赛道，更好赋能实体经济
发展；进一步拓展国际视野，
带动更多常州企业、常州产品
“走出去”，在国际竞争中不断
做大做强。各级各部门要持续
优化服务，加强政策供给，全
力为平台经济发展营造良好环
境，不断塑造平台经济新优势，
为高质量发展提供新动能。

锦州市人大常委会来武进考察

市重大项目常州医药产业创新中心项目位于常州西太湖
科技产业园，总投资 16亿元，建筑面积 27万平方米。其中，
一期项目占地面积 36.76 亩，
主要建设医疗健康产业研发办
公楼、商业、餐饮配套用房、
机动车库等。目前，一期项目
正在加快建设，预计年内完成
主体封顶。 徐晶玮 摄

区级领导干部主题教育读书班
开展集中研讨交流

盛蕾专题调研平台经济发展

本报讯 （记者 黄雅婷）
昨天下午，安川（中国）机器
人有限公司量产开始 10周年
暨累计出货 10万台达成庆典
在武进国家高新区举行。市、
区领导杭勇、恽淇丞、李皓参
加活动。

株式会社安川电机是全球
四大机器人企业之一。2012
年 3月，安川电机在武进国家
高新区设立海外第一家工业机
器人制造基地———安川 （中
国）机器人有限公司，总投资
1.15亿美元，年生产能力为 3
万台，是目前国内单体工厂生
产能力最大的机器人生产基
地，2022年公司销售额 19.4
亿元，同比增长 23.6%。2013
年 5月安川机器人启动工业用
机器人制造销售至今，机器人
出货量达成累计 10万台。第
10万台机器人具有 12千克的
抓取能力，即将发往上海，用

于汽车生产领域的弧焊、货物
搬运等工序。

区委副书记、区长恽淇丞
指出，安川机器人与武进携手
创造了十年佳话，为我区经济
社会发展做出了杰出贡献。安
川机器人达成出货 10 万台，
将进一步打响我区机器人产业
的知名度和竞争力，带动产业
链整体水平提升。希望我区与
安川电机开展更加深入多元、
更全方位的合作，携手共赴更
多“十年精彩”。

恽淇丞强调，在安川机器
人的带动下，武高新先后集聚
了太阳诱电、利优比等 56 家
知名日资企业。各级各部门将
一如既往地提供阳光雨露式服
务，竭尽全力完善一流的服务
机制、打造一流的营商环境、
创建一流的产业平台，助力广
大优秀外资企业在武发展“如
鱼得水”。

安川机器人庆祝量产开始10周年


